

COOP-JOSO News Letter

2021年1月2回号 発行:常総生協広報G



2020年度活動テーマ「JOSO食材でかんたん・うちごはん ～食卓から笑顔あふれる未来へ～」

謹賀新年

皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします
本年もよろしくお願ひ申し上げます

明けましておめでとうございます。
新年のご挨拶を申し上げます。



今年の新年はいかがお過ごしでしょうか。

新型コロナウイルスの出現により、翻弄した昨年、そして、未だ収束が見えぬまま、まもなく一年になろうとしています。緊急事態宣言、不要不急の外出自粛要請、3密を避ける新しい生活様式、リモートによる在宅勤務など、感染を防ぐための行動と自己の判断を求められる事態に戸惑う日々でした。平時では気付かなかった様々な価値観や関係性、暮らしや家族の在り方など、改めて目を向ける機会を経て、新種のウィルスと共存しようという時代へ向かいつつあるようです。

事業的には伸長を続けている生協ですが、「密」を避けるために組合員同士・生産者との直接的な交流は余儀なく止めざるを得ませんでした。しかしながら、制約がある中での一部の活動は、新たな形を取り入れる柔軟性と、揺るぎない協同組合の精神を併せ持つ生協であるからこそ、再開・継続できたことと思います。物理的・身体的な距離の「密」が、心の「密」に影響を及ぼすことなく、どのような時代であっても、理念を貫く常総生協であり続けるために、引き続き、精進し邁進していきます。



一日も早く、喜びと笑顔に満ちた心豊かで平穏な日々がおとずれ
る事を願うと共に、皆様のご健勝とご発展を心よりお祈り申し上げます。
本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

(常総生協 理事長 増本綾子)

石綿（アスベスト）が混入した件で常総生協で扱いの商品について報告します。

ニュース・新聞報道等でご存じの事と思いますが、令和2年11月下旬以降、一部の業者から珪藻土バスマット及びコースター等から石綿(アスベスト)含有が確認されたことを受けて、量販店、ホームセンター等の商品の販売停止、自主回収が行なわれています。

今回、常総生協で取り扱いのあった、全業者に調査を実施しましたので、報告いたします。

厚生労働省の通知では、石綿がその重量の0.1%を超えて含有していないと判断する方法として、以下いずれかの方法が提示されています。

- ①自ら石綿含有の有無について分析調査を行うこと。
- ②製造事業者から石綿等の使用の有無に関する証明や成分情報等を入手し確認すること。

この際、生産国によっては石綿含有の判断基準が日本とは異なる可能性もあることから、単に石綿含有の有無だけでなく、0.1%を超えて含有していないことを確実に確認すること。

上記を踏まえて企画のあった2016年5月からの珪藻土使用商品について、石綿(アスベスト)が含有していないか企画のあった、全業者に調査を実施しました。

(内容)

- メールまたは電話にて回答を求めました。
- 合計14社62品目（キャロット扱い：9社55品目・独自特企業者：5社7品目）について確認を行いました。
- 全業者の回答が12月23日そろいました。結果は文書で回答をいただいています。

(結果)

常総生協で企画、お届けした珪藻土を使用した商品は、石綿を0.1%を超えて含有していない事を確認しました。引き続き安心して、ご利用ください。

この度は、お問い合わせ等をいただき、ご心配をおかけしました。調査結果がまとまるまで時間がかかり申し訳ございません。

今後も、成分、仕様等に十分配慮し組合員の健康と安心安全な商品を企画してまいります。よろしくお願いたします。

(2020/12/24 常総生活協同組合 商品部)

組合員さんから生協に向けて年末のメッセージを頂きました！

〇1年間ありがとうございました。

外出もままならない中とても助かりました。生協がなかったら生活していけませんでした。

(龍ヶ崎市 Kさん)

〇今年も一年間お世話になりました。

来年もまたよろしくお願いたします。

(取手市 Tさん)

〇年末のご挨拶

今年一年は特別大変な年となりましたね。にもかかわらず、欠かさず品物を届けていただ

き本当にありがとうございました。来年は良い年になりますよう願うばかりです。来年もよろしくお願いたします。

(取手市 Uさん)

〇今年も1年間大変お世話になり、ありがとうございました。

来年も宜しくお願い致します。

(つくば市 Eさん)

〇今年も大変お世話になりました。

令和3年も宜しくお願い致します。皆様のご健康と魂の平安を心よりお祈り致します。合掌

(つくば市 Tさん)

〇来る年が良い年でありますように。

来年もよろしく願いします。

(龍ケ崎市 Oさん)

〇一年間お世話になり有難うございました。

今年はコロナ禍の中、気遣いの多い大変なお仕事だと思えます。まだ先の見えない不安な時期ですが、来年は少しでも明るい年になりますよう祈ります。一年間お世話になり有難うございました。皆さまどうぞ良いお年をお迎え下さい。

(守谷市 Mさん)

〇ご挨拶

コロナ渦で色々大変な中今年も細やかな配慮と安全(大事ですよ)でちょっと珍しかったりおいしい食べ物を提供してくださりありがとうございました。来年もまだまだ大変そうですがどうぞ変わらぬ食の安全・安心を貫く姿勢で宜しくお願い致します。よいお年を。

(柏市 Tさん)

〇いつも配達ありがとうございます。

今年はお世話になりました。

お体にお気をつけてどうぞよいお年をお迎えください。ありがとうございました。

(取手市 Kさん)

〇年末

年末になりました。今年もたいへんお世話になりました。来年もどうぞよろしくお願い致します。

(取手市 Mさん)

〇1年間ありがとうございます。

大変な年でしたが、皆様どうぞ健康で明るい年を迎えて下さい

(柏市 Tさん)

〇いつも配達ありがとうございます。

本年も皆様にとって良い年でありますようにお祈りいたします。

(取手市 Kさん)

〇本年もお世話になりありがとうございます。

皆さま良いお年をお迎えください。来年もよろしく願いします。

(取手市 Sさん)

〇一年ありがとうございます。

お蔭様で家族皆元気に過ごすことができました。これからもどうぞよろしくお願い致します。

(取手市 Hさん)

〇大変な年でしたが常総生協の皆様に支えられて無事に過ごすことができました。

心より感謝申し上げます。来年も宜しく願いします。

(取手市 Oさん)

〇今年はコロナ禍で大変な一年でしたが、生協の皆様のお陰で、よりストレスの少ない生活をすることができました。

ありがとうございました。来年は落ち着いた穏やかな日々が戻りますように。丸山さん(供給担当)、暑い日も寒い日もありがとうございました。

(龍ケ崎市 Sさん)

〇今年は疫病により大変な一年でした。

本当にお世話になりました。お疲れ様でした。来年も皆で感染予防、健康に留意し、疫禍を乗り越え増しよう！

(龍ケ崎市 Nさん)

〇いつもありがとうございます。

今年もあと半月あまり、毎週本当にお世話になりました。平井さん(供給担当)のいつも元気な、酷暑の夏でもさわやかな声に、健康の源を届けていただいた思いがいたします。常総生協のますますのご活躍と本物を追及なさるパワーを2021年も期待しています。今年本当にお世話になりました。

(柏市 Mさん)

〇今年も1年間お世話になりました。

安心安全を届けて下さり、我が家の生活を支えていただきました。心よりお礼を。ありがとうございました。

(取手市 Sさん)

【お知らせ】

商品のお届け時に使用している包装(レジ袋)をリサイクルマーク付きの袋に変更しました。

○配達時に商品が入っているレジ袋。プラのマークがついていないので、プラ資源ごみとして出せません。(常総広域処理施設に電話して聞いたそうです) プラのマークの入ったものを使ってください。

(取手市 Tさん)

○チャーンバター、包装がプラスチックケース入なので注文をためらっています。紙の包装などへの変更はむずかしいでしょうか？

(柏市 Mさん)



以上のご意見・要望が届いております。

今、プラスチックゴミが原因で「海洋汚染」が問題視されています。また、細かく砕かれたマイクロプラスチックが食物連鎖により人の体内への影響を与えています。大気中からもマイクロプラスチックが検出されており、空気中から摂取されています。

講演会など参加させていただきましたが、講師の方も最後は使わないことが一番の解決策だと話されていました。

生協では、商品をお届けするのに通い箱(発砲スチロール)、レジ袋などが使われています。

使用済みの通い箱については、つくばみらい市にある廃棄物処理業者によって環境配慮型商品「RPF(再生固形燃料)」に生まれ変わっています。

商品を包んでいる袋についてすべてがリサイクル可能な袋を使用しているとは限りませんが、今回変更した包装(レジ袋)は、植物由来の原料を25%と含んだバイオマスマーク認定とプラスチックゴミとして廃棄することができ、リサイクル出来る袋です。

生協として、まだまだしなくてはいけないこと、出来ることがあると認識しております。一緒に「地球にやさしい生協」、「環境保全」に向けての活動に取り組んで行きましょう。



バイオマス
No.000000

2020年度 常総生協 第7回理事会 報告

開催日時：2020年12月23日(水) 10:30-12:30

開催場所：常総生活協同組合 (オンライン会議)

(議案事項)

【第1号議案】2021年度総代会日程の件

- 下記の日程で決議されました。
 - 日時：2020年6月12日(土) 10:00~13:00
 - 場所：常総生活協同組合(茨城県守谷市本町281)

【第2号議案】(継続審議事項)2021年度事業・活動計画策定の件

- 以下の協議をしています。
 - 活動テーマの策定「つながり」をテーマにした活動・事業を2021年度の柱としていく。
 - 「食はいのち」の理念を活かした活動組織を作っていく。

(報告・相談事項)

①12月事業報告

- 茨城県内でも常総生協の供給エリアが自粛要請発令したこともあり、共同購入の実績が供給高1億1212万8010円(前年比112.9%、計画比114.1%)と伸長しています。供給高は伸びていますが、新規組合員獲得が出来ていない、食の安全を守る取り組み、人手不足、事業伸長の将来性を含めた取り組みが出来ていないなど、課題は多々あります。問題・危機意識を持って取り組んでいきます。

②活動報告

③その他